
 

Compte rendu de l’assemblée générale 

 

Présentation par Loïc DUSSEAU : 

Bienvenue à la cinquantaine de participants à cette 3ème AG que j’ai l’honneur de présider depuis mon élection 
à la présidence en mai 2019, 3ème AG consécutive à pouvoir se tenir, comme en 2020 et 2021, dans les murs 
de l’ancien collège. 
Une Fête des anciens partagée cette année, en cette Journée européenne du patrimoine, entre deux lieux 
historiques de Combrée : 

- l’ancien collège (en remerciant l’EPIDE et sa nouvelle directrice : Alexandra SOLAZZO)  
- et le château des Hommeaux (chez Geneviève CHARBONNEAU et Keith BLOOMFIELD) 

Merci à vous tous d’être là ! 
Bazin-Depretz Nicole (c.1977) ; Beauvais Olivier (c.1972) ; Bernier Guy (c.1968) ; Boudrand Pierre-
Charles (c.1973) ; Boulangé Jean-Louis (c.1964) ; Carré Jean-Jacques (c.1968) ; Chapeau Marc et 
Mme (c.1968) ; Charbonneau Geneviève (ASMV) ; Courant Joseph (c.1973) ; Durif Sylvie (c.1985) ; 
Dusseau Franck (c.1988) ; Dusseau Loïc (c.1984) ; Faure Dominique (c.1969) ; Feuvray Edith 
(c.1991) ; Feuvray Lydie (c.1990) ; Fossé Gérard (c.1974) ; de Fouquières Jean (Initiateur) ; Gazeau 
Elisabeth (c.1986) ; Gendry Gérard (c.1954) ; Houillot Bernard (c.1959) ; de La Roche Brochard 
Nicolas et Mme (c.1988) ; Lardeux Joël (c.1972) ; Launay François (c.1985) ; Malherre Virginie 
(c.2002) ; Marisse Brigitte (Amie) ; Mary Benoît (c.1975) ; Mortoire Pierre (c.1970) ; Olive André 
(c.1968) ; Olivier Bernard (Initiateur) ; de Pimodan Henry (c.1966) ; Rivron Mathieu et Mme (Amis) ; 
de Rosamel Hugues (c.1984) ; Sébile Jean-Louis (c.1964) ; Seron Agathe (Amie) ; Taufflieb Jean 
(c.1948) ; Toulet François (c.1967) ; Tréguy Delphine (c.1988).  

Hommage particulier à notre doyen présent aujourd’hui : Jean TAUFFLIEB, cours 1948, ancien membre du 
CA de l’Amicale.  
Merci également de sa fidélité à notre ancien directeur et ancien élève (c. 1954) : Gérard GENDRY. 
Excusés : 

Philippe Angebault (c. 1953) ; Stanislas Bruley de Varannes (c. 1972) ; Etienne Charbonneau (c. 
1964), auteur d’un remarquable article sur le Général Charbonneau dans notre dernier Bulletin de 
juillet ; Patrick Danset (c. 1973), secrétaire adjoint, en WE dans les Landes avec d’autres anciens de 
son cours : Bertrand de Pontbriant, Franck Lacour, Antoine Huet et Albert Lefret ; Olivier Fargetton 
(c. 1979) ; Etienne Galon (c. 1968) ; Antoine Ginoux de Fermon (c. 1968) ; Jean-Pierre Morand (c. 
1972) ; Jacques Mélard (c. 1956) ; Xavier Mélard (c. 1963) ; Xavier Perrodeau président honoraire (c. 
1980) ; Jean-François Ploteau (c. 1984) ; Antoine Servin (c. 1970) ; Patrick Tesson (c. 1972) président 
honoraire ; Philippe Tijou (c.1966) ; Didier Viel (c.1966) 

Les pouvoirs suivants ont été comptabilisés : 
Aveline Marc (c.1970) ; Bidaud Hervé (c.1987) ; Catala (Goldie) Christine (c.1985) ; Perraudeau 
Xavier-Henri (c.1980) ; de Pimodan Philippe (c.1975) ; Prime Claude (c.1959) ; Réhault Benoît 
(c.1967) ; Tesson Patrick (c.1972) ; Tijou Philippe (c.1966) ; Viel Didier (c.1966) . 

 

Rapport d’activité 

Depuis juin 2021, tous les efforts de votre CA - et j’en profite pour remercier tous ses membres ici présents 
ou excusés - se sont évidemment portés sur l’avenir du collège dont nous reparlerons lors de la 2nde partie 
de cette assemblée avec les Initiateurs de l’École internationale. 
7 réunions de bureaux ; 1 bureau élargi avec visite du bâtiment Esnault en octobre 2021 ; 
3 réunions de CA (novembre 2021 ; avril et septembre 2022) ; 1 CA commun avec l’ASMV, partenaire de 
l’Amicale (avril 2022) 
1ère participation au Forum des associations d’Ombrée d’Anjou le 10 septembre dernier. 
 
Nous avons également continué de communiquer régulièrement auprès de nos adhérents et sympathisants 
(+ de 1330 destinataires) : 

- 9 Lettres d’Info ; 
- 3 Bulletins semestriels : juillet 2021 (n°339) ; décembre 2021 (n°340) et juillet 2022 (n°341). 

  



 
 
Merci à tous les contributeurs de ces Bulletins : en premier chef à son rédacteur en chef Jean-Louis 
BOULANGÉ, mais également Jean-Jacques CARRÉ et tous les membres du bureau (Virginie, Gérard) ou 
anciens qui l’alimentent, avec une mention particulière pour l’historien du segréen Jean LUARD qui, se 
plongeant chaque semestre dans nos archives, nous produit un papier historique. 
Une version papier du bulletin est proposée, avec une participation lors de l’adhésion ou du renouvellement 
pour ceux qui le souhaitent : il faudra se rapprocher du secrétaire. 
Jean-Louis BOULANGÉ signale quelques compléments au site Internet et demande qu’on lui envoie des 
photos de classe manquantes. 
François LAUNAY précise quelques éléments sur Facebook et LinkedIn 

RAPPORT MORAL APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

Rapport financier : 
En l’absence de Didier VIEIL (en convalescence aux Canaries), la parole est donnée à notre trésorier 
adjoint Gérard FOSSÉ : 
Voir les documents de Gérard, infra, p. 10-11 

En résumé nous avons une bonne santé financière et nous en faisons profiter les adhérents car la 
moitié du repas d’aujourd’hui est pris en charge par l’Amicale. 
Il est possible de mettre une annonce publicitaire sur le site Internet gratuitement ou dans deux 
bulletins pour 500€/an (donc 2 annonces). 

RAPPORT FINANCIER APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

Renouvellement CA : 
Deux départs : Didier VIEIL et Jean-François PLOTEAU 

Hommage à notre trésorier Didier VIEIL (c. 1966) qui après 12 ans – il avait accepté cette charge en 
mai 2010 sous la présidence de Patrick TESSON à l’occasion de l’organisation du Bicentenaire de 
Combrée - de bons et loyaux services a émis le souhait de laisser la place à son jeune adjoint Gérard 
FOSSÉ (c. 1974). 

Jean-François PLOTEAU (c. 1984) est membre du CA depuis 2007 (15 ans !) quand il fut chargé par 
Xavier PERRAUDEAU du site Internet de l’Amicale. 

 
Remerciements nominatifs à tous les membres du bureau et du CA 

Candidatures :  
Agathe SERON (amie) originaire de Haute Savoie ; habite au Tremblay depuis 5 ans et est 
actuellement agent immobilier. 
Nicole BAZIN-DEPRETZ (c. 1977) après avoir été élève, Nicole revient à Combrée pour s’occuper 
de l’internat, des études, des animations le soir et des devoirs surveillés. Elle partira en 2004 pour 
aller travailler jusqu’à sa retraire à Bourg Chevreau en tant qu’APS (animatrice pastorale scolaire) 

Ces deux candidates ont été élues à l’unanimité comme membres du C.A. – Cf. infra, page 12 
 
Débat sur l’AMI 
Petit rappel historique du projet depuis janvier 2020 

Réunion 2IDE des 09/07/2021 et 28/01/2022 
L’appel à manifestation d’intérêt préparé par EY lancé par 2IDE ; initialement annoncé pour l’automne 
2021, a enfin été publié le 1er juin 2022 (cf. Lettre d’Information n°44) avec un départ de l’EPIDE 
prévu pour 2024 : ils attendent notre candidature. 

2IDE impose une clause stricte : il est interdit aux candidats de communiquer sur leur proposition de projet, 
ce qui explique pourquoi notre AG n’a pas été ouverte cette année aux politiques ou à la presse.  

Nous avons visité virtuellement le Collège (un diaporama réalisé par JJCarré) comme les potentiels 
candidats ont pu visiter.  

La parole est donnée aux initiateurs du projet d’École Internationale pour Combrée : Jean de 
FOUQUIÈRES et Bernard OLIVIER proposent de ne pas candidater à cet A.M.I. 

L’assemblée approuve à l’unanimité que nous ne déposerions pas notre candidature dans le cade de l’AMI 
pour le projet d’École internationale (cf. Lettre d’Information n°48)  

 

https://www.amicalecombree.fr/images/1-accueil/a_la_une/Info44.pdf
https://www.amicalecombree.fr/images/10-videos/2022-09-17-Visite_college.mp4
https://www.amicalecombree.fr/images/1-accueil/a_la_une/Info48.pdf

